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Confirmados 68 pilotos no 33º Festival 
Internacional de Balonismo

O 33º Festival In-
ternacional de Ba-
lonismo de Torres, 
que acontece entre 
os dias 27 de abril e 

1º de maio de 2023, 
promete ser um 
espetáculo de cores 
e emoções no céu da 
Capital Brasileira do 

Balonismo.
O evento, que é o 
maior da América 
Latina na modali-
dade, contará com a 

participação de 68 
pilotos, sendo 5 deles 
estrangeiros, 36 tor-
renses e 5 deles são 
mulheres.

Os pilotos disputarão 
diversas provas de 
habilidade e precisão, 
além de encantar 
o público com os 
balões de formas inu-
sitadas, que represen-
tam animais, perso-
nagens e objetos.
O Festival também 
terá shows nacio-
nais, apresentação 
da Esquadrilha da 
Fumaça, atividades 
culturais e esporti-
vas, feiras e praça de 
alimentação.
Além do tão espe-
rado Nigth Glow, 
espetáculo de luzes 
e de contar com seis 
balões de formas, 
sendo eles, o palha-
ço, Bidu, coração, 
bandeira do Brasil, 
pica-pau e abelha.
Os balões de formas 

são os mais espera-
dos pelos visitantes, 
que podem admirar 
as obras de arte flu-
tuantes e até interagir 
com elas.
O evento é uma 
oportunidade de 
lazer, diversão e 
integração para toda 
a família, além de 
movimentar a eco-
nomia e o turismo da 
região.

O Parque do Balo-
nismo oferece uma 
estrutura moderna e 
confortável para os 
visitantes, com ba-
nheiros, memorial do 
balonismo e centro 
de atendimento ao 
turista. Todos os dias 
do Festival terá voos 
de balão no Parque, 
às 7h e às 16h.

O evento, que é o maior da América Latina na modalidade
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Mais de 400 profissionais participam do Encontro 

Estadual para Conselheiros Tutelares
Servidores da Secretaria de Obras seguem 
realizando manutenções em Passo de Torres 

Crás Passo de Torres é beneficiado com 
veículo zero quilometro

O evento realizado pela primeira vez na história do município foi 
considerado um sucesso pelos organizadores

“Deixar um legado 
de conhecimento que 
fortalecerá a rede de 
atendimento de cada 
município que este-
ve presente”. Assim, o 
Presidente da Associação 
Catarinense de Conse-
lheiros Tutelares, Valdeci 
Rodrigues,avaliou o 
XVIII encontro estadual, 
que reuniu mais de 400 
participantes que atuam 
no Sistema de Garantia 
dos Direitos da Criança 
e do Adolescente (SGD-
CA).

O evento aconteceu nos 
dias 18, 19 e 20 de abril, 
no Sítio do Cássio, Bal-
neário Gaivota e contou 
com participantes além 
de SC, dos estados do: 
Rio Grande do Sul, Pa-
raná, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Distrito 
Federal, São Paulo, Ron-

dônia, Roraima, Pará, 
Piauí, Rio Grande do 
Norte, Bahia e Amapá.

“Enquanto organização 
do evento, agradecemos 
a administração munici-
pal do município de Bal-
neário Gaivota, por todo 
o auxílio com a infraes-
trutura de espaço, ali-
mentação e organização 
do evento através dos 
Conselheiros Tutelares 
locais, e de todos aque-
les servidores públicos 
ou não do Município, 
que estiveram sempre a 
disposição da Associa-
ção para deixar o lugar 
confortável e limpo para 
a realização do evento, 
nosso muito obrigado, 
vocês foram nota mil”, 
afirma. Valdecir também 
agradece aos palestran-
tes que dividiram seus 
conhecimentos com os 

participantes do evento, 
em especial a todos (as) 
que fizeram suas inscri-
ções e vieram abrilhantar 
o evento buscando o co-
nhecimento para melhor 
atender nossas crianças 
e suas famílias, em cada 
município.

”Como presidente da 
ACCT, gostaria de agra-
decer a toda diretoria 
que se empenhou em dar 
o seu melhor durante 
todo evento para que 
fosse o sucesso que foi, 
mas em especial gostaria 
de frisar 3 nomes, que 
sem esses, o evento não 
teria o sucesso que teve, 
são a Gislaine, Dire-
tora de Capacitação, a 
Patrícia, Conselheira 
Fiscal suplente todos da 
diretoria da ACCT, meus 
aplausos de Obrigado”, 
finaliza.

A Secretaria de Obras de 
Passo de Torres execu-
tou diversos serviços de 
manutenção e melhorias 
nas estradas, pontes, ilu-
minação pública, sanea-
mento básico e limpeza 
urbana. 
  
Entre os destaques, 
estão a roçada e limpeza 
dos bairros Progresso, 
Silveira, Passargada, 
Centro e na Praia dos 
Molhes, drenagem para 
readequação da Aveni-
da Tomás Alcântara de 
Souza e na Praia Bella-

torres, aterro na estrada 
do bairro São Sebastião, 
manutenção no deck da 
Lagoa da Barra, con-
serto de bocas de lobo 
na Praia Bellatorres e 
patrolagem na Estrada 
Geral da Vila Machado e 
Paraíso.  
 
Para os próximos meses 
Passo de Torres continu-
ará contando com novas 
obras para melhorar a 
infraestrutura e mobi-
lidade da cidade, defi-
nidas de acordo com as 
demandas da população 

e as prioridades do plano 
de governo, incluindo 
sempre a manutenção 
básica nos bairros e no 
centro.  
 
“O objetivo é garantir 
mais qualidade de vida e 
segurança para os mora-
dores e turistas de Passo 
de Torres. Agradeço o 
apoio do prefeito e da 
população, que colabo-
ram com as demandas e 
sugestões da Secretaria”, 
enfatizou o secretário de 
Obras, Amélio Cardoso 
Ribeiro.

O Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras) 
de Passo de Torres recebeu 
um Chevrolet Onix LTZ 0 
quilômetro para auxiliar nas 

atividades de atendimento 
às famílias em situação de 
vulnerabilidade social. O carro 
foi adquirido com recursos do 
Governo Federal e entregue 

pelo prefeito Valmir Ro-
drigues e pela secretária de 
Desenvolvimento Humano e 
Social, Alessandra Bueno. 

“O veículo vai ampliar a nossa 
capacidade de atendimento e 
de articulação com a rede so-
cioassistencial. Vamos poder 
chegar mais perto das famílias, 
conhecer as suas demandas 
e oferecer os serviços e progra-
mas que elas necessitam. 

É uma conquista para o Cras 
e para o município”, disse a 
secretária da pasta, Alessandra 
Bueno.
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Uma comitiva de cinco 
prefeitos da Associação dos 
Municípios do Vale Euro-
peu (Amve) reuniu-se com 
o presidente do Tribunal 
de Contas de Santa Catari-
na (TCE/SC), conselheiro 
Herneus De Nadal, no dia 
19/4. O grupo protocolou 
uma consulta junto à Corte 
catarinense para veri� car 
a legalidade da inclusão de 
despesas com segurança 
nas escolas no montante 
de gastos destinados à Edu-
cação. Por lei, o município 
deve utilizar  25% da receita 
resultante de impostos na 
área educacional.

No encontro, o presi-
dente da Amve e prefeito 
de Blumenau, Mário Hil-
debrandt, expôs que, após 
o episódio de ataque a uma 
creche em Blumenau, que 
vitimou quatro crianças e 
gerou grande comoção na-
cional, os municípios da re-
gião sentiram a necessidade 
de melhorar as condições 
de segurança nos ambien-

tes escolares. Hildebrandt 
observou, porém, que as 
prefeituras não têm con-
dições de assumir as novas 
despesas, uma vez que não 
estavam previstas. “Apenas 
no município de Blume-
nau, a previsão é que tais 
custos, neste ano, devam 
� car entre R$ 25 milhões e 
R$ 30 milhões. Esses recur-
sos precisam ser realocados 
de algum lugar”, pontuou. 
O prefeito de Gaspar, Kle-
ber Wan-Dall, destacou 
que “a tragédia de Blume-

nau paralisou a administra-
ção, pois passou a centrali-
zar as discussões em todas 
as secretarias municipais”.

Dentre as ações lista-
das pelos prefeitos está a 
contratação de agentes de 
segurança escolar para as 
unidades da rede muni-
cipal de ensino durante o 
período de aulas. A comi-
tiva destacou, ainda,  a ne-
cessidade de se investir na 
infraestrutura das escolas, 
com aumento dos muros, 
instalação de câmeras de 

monitoramento, controle 
de acesso de pessoas, bem 
como treinamento de pro-
fessores.

O conselheiro Herneus 
de Nadal esclareceu que o 
TCE/SC, dentro de sua atu-
al linha de ação, como tri-
bunal da governança, “está 
aberto ao diálogo para 
contribuir com a adminis-
tração pública na busca de 
soluções, a � m de que os 
prefeitos possam ter o mí-
nimo de segurança para as 
suas tomadas de decisão”.

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas
SC

www.adjorisc.com.br

Chefes do Executivo municipal querem incluir despesas na verba 
obrigatória destinada à Educação

Prefeitos consultam TCE/SC sobre 
gastos com segurança nas escolas

RCN 728 | rcnonline.com.br

GUTO KUERTEN / ACOM / TCESC

A Assembleia Legis-
lativa de Santa Catarina 
aprovou por unanimi-
dade o Projeto de Lei 
Complementar, de au-
toria do Executivo e do 
Parlamento estadual, 
que institui o Progra-
ma Escola Mais Segura, 
com o objetivo principal 
de convocar policiais da 
reserva para atuarem 
como guardas armados 
nas escolas estaduais. 
O deputado Massocco 
(PL), líder do Governo, 
disse que serão convo-

cados 1.053 integrantes 
do Corpo Temporário 
de Inativos da Seguran-
ça Pública (Ctisp), que 
receberão R$ 4,1 mil 
mensais, cada, para pro-
tegerem as unidades es-
colares.

Massocco agradeceu 
as comissões e os depu-
tados pela celeridade na 
aprovação da matéria e 
reconheceu a agilidade 
do governador Jorginho 
Mello na elaboração do 
projeto, que será sancio-
nado pelo Executivo.

Alesc aprova projeto sobre 
guardas armados

A Associação Catari-
nense das Fundações Edu-
cacionais (Acafe) promo-
veu, de 17 a 19 de abril, a 
oitava edição do Fórum 
Integrado de Ensino, Pes-
quisa, Extensão e Inovação 
(Fiepe), na Universidade 
do Extremo Sul Catari-
nense (Unesc), em Crici-
úma.

Durante os três dias, as 
14 Instituições de Ensino 
Superior que compõem a 
Acafe abordaram temas 
como a produção cientí-
� ca, as experiências com 

impacto positivo para a 
formação dos acadêmicos, 
ações e projetos que bene-
� ciam a comunidade, além 
de cases dos respectivos 
ecossistemas de inovação.

"Foram momentos para 
as instituições da Acafe 
aprenderem umas com 
as outras, pois possuímos 
histórias consolidadas que 
nos colocam na vanguarda 
da formação de excelência 
em Santa Catarina", enfati-
za a presidente da Acafe e 
reitora da Unesc, Luciane 
Bisognin Ceretta.

O presente e o futuro da 
educação superior

O presidente do TCE/SC, conselheiro Herneus De Nadal, recebeu uma comitiva de cinco 
prefeitos da região do Vale. A demanda está sendo analisada pela Corte

SILVIA CHIOCA / FACISC

Seminário internacional 
debate como melhorar a oferta 
do  turismo sustentável 
em Santa Catarina 

O Seminário Internacio-
nal Turismo Sustentável 
– Experiências da Baviera 
realizado nos dias 24, em 
Florianópolis, e no dia 25, 
em Bom Jardim da Ser-
ra, colocou no centro das 
discussões  a melhoria da 
oferta do turismo susten-
tável em Santa Catarina
O seminário recebeu lí-
deres da Alemanha e teve  
como objetivo discutir e 
promover práticas susten-
táveis no turismo, além 
de ampliar horizontes e 
disponibilizar soluções de 
gestão sustentável para 
toda rede DEL Turismo, 
projeto nascido na Fe-
deração das Associações 
Empresariais (Facisc). Os 

participantes tiveram a 
oportunidade de conhecer 
exemplos de boas práticas 
e compartilhar conheci-
mentos e ideias sobre o 
tema.. Segundo o presi-
dente da Facisc, Sérgio Ro-
drigues Alves, o seminário 
- idealizado e � nanciado 
pela organização BBW e 
pela Secretaria de Assun-
tos Econômicos da Bavie-
ra em cooperação com o 
Instituto DEL, Facisc e Fe-
comércio/Senac-RN - foi 
uma grande oportunidade 
para conhecer cases de su-
cesso, fortalecer a parceria,  
aprender muito e valorizar 
o que temos de melhorar 
em Santa Catarina e no 
Brasil.

Participantes assinam a Carta Aberta do Turismo Sustentável de SC
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Educação de Passo de Torres e Polícia Militar 
dialogam sobre segurança nas escolas

Hospital Nossa Senhora de Fátima passará contar 
com diversos tratamentos oftalmológicos

A Polícia Militar de 
Passo de Torres realizou 
nesta segunda-feira, 17 
de abril, uma reunião 

com representantes da 
rede municipal de edu-
cação, com o objetivo de 
fortalecer a parceria e 

a prevenção à violência 
nas escolas do municí-
pio. 
Na ocasião, foram 

discutidos diversos 
temas relacionados à 
segurança escolar, como 
o tráfico de drogas nas 
redondezas das escolas, 
a questão da iluminação 
pública e a instalação de 
câmeras de segurança. 
Além disso, foi apresen-
tado o planejamento da 
PM para realizar simu-
lados de emergência 
com toda a comunidade 
escolar, visando prepa-
rar os alunos, professo-
res e pais para situações 
de risco. 
 
Outra iniciativa da PM 
é aproximar os policiais 
aposentados da escola, 
por meio de um progra-
ma do governo estadual 
que prevê a contratação 
desses profissionais para 

atuarem exclusivamente 
na segurança escolar. A 
ideia é que eles possam 
contribuir com a orien-
tação e o monitoramen-
to dos estudantes, além 
de promover atividades 
educativas e preventi-
vas. 
 
A PM também divulgou 
o aplicativo PMSC Ci-
dadão, que permite aos 
usuários acionar o 190 
em caso de emergência, 
além de acessar diversos 
serviços e informações 
da polícia. O aplicativo 
terá um botão espe-
cífico para as escolas, 
que poderão solicitar o 
apoio da PM com mais 
rapidez e eficiência. 
 
“A reunião foi excelente, 

é de extrema importân-
cia a integração entre 
a Polícia Militar e a 
Educação para garantir 
um ambiente escolar 
mais seguro e tranquilo 
para todos. Estamos 
trabalhando juntos em 
busca do melhor para os 
nossos alunos e servido-
res”, enfatizou a secretá-
ria de Educação, Karini 
Colares. 
 
O encontro contou com 
a presença da secretária 
de Educação, Karini Co-
lares, do secretário de 
administração, Antônio 
Silveira, dos diretores 
das escolas e dos poli-
ciais, Sargento André 
Luís dos Santos Teixei-
ra e Capitão Marcelo 
Gerhadt Faber.

Na quarta-feira, 19 de 
abril, representantes 
do Hospital Nossa 
Senhora de Fátima, de 
Praia Grande apre-

sentaram um projeto 
à secretária de Saúde 
de Santa Catarina, 
Carmen Zanotto, para 
ampliar a oferta de 
serviços oftalmológi-

cos para a população 
da região macrosul, 
composta pelas CIRs 
Carbonífera, CIR Ex-
tremo Sul Catarinense 
e CIR da Região de 

Laguna. 
 
O Hospital Nossa 
Senhora de Fátima é 
um hospital geral que 
atende a população da 

região sul do estado 
de Santa Catarina 
também pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). 
O hospital oferece di-
versos serviços na área 
de oftalmologia, como 
cirurgia de catarata e 
pterígio. 
 
O projeto visa ofertar 
consultas, exames, tra-
tamento para doenças 
da Retina, Córnea e 
dentre outras doenças 
oculares. Segundo o 
diretor do hospital, 
Jean Gonçalves, o pro-
jeto irá oferecer inte-
gralidade no tratamen-
to de doenças oculares 
e acompanhamento, 
disponibilizando um 
serviço completo à po-
pulação catarinense. 
 
Visto a relevância do 
projeto, foi autorizado 

pela secretaria Carmen 
Zanotto um aditivo no 
contrato que levará de 
30 a 40 dias para ser 
concluído. Após isso, o 
hospital poderá abrir 
as agendas para aten-
der todos os pacientes 
que necessitam de cui-
dados com a visão. 
 
O diretor afirma que 
saiu da reunião muito 
satisfeito e que alinhou 
com a equipe técnica 
os detalhes do proje-
to. Ele ressalta que o 
Hospital Nossa Senho-
ra de Fátima tem como 
missão prestar um 
atendimento de quali-
dade e humanizado aos 
usuários do SUS e que 
a ampliação dos servi-
ços oftalmológicos vai 
beneficiar muitas pes-
soas que sofrem com 
problemas de visão.

O encontro contou com a presença da secretária de Educação, Karini Colares, do secretário de administração, Antônio Silveira, dos diretores das escolas e dos 
policiais, Sargento André Luís dos Santos Teixeira e Capitão Marcelo Gerhadt Faber.

O projeto visa ofertar consultas, exames, tratamento para doenças da Retina, Córnea e dentre outras doenças oculares


